

# St. Galler Nachrichten - Neuer Gastgeber im «Solaris»

*St. Galler Nachrichten*

28.08.2017 00:00

Oliver Hofmann hat im August seine Aufgaben als neuer Geschäftsführer des Casa Solaris aufgenommen. Er folgt auf Marc Borer, der nach Niederuzwil in den zweiten Betrieb von Casa Solaris wechselt.

Herisauerstrasse Zweieinhalb Jahren, nachdem das Alterszentrum Casa Solaris in Gossau den Betrieb aufgenommen hat, eröffnet die gleichnamige Gesellschaft im November den zweiten Betrieb Casa Solaris in Niederuzwil. Die politische Gemeinde Uzwil erteilte der Casa Solaris AG dazu einen Leistungsauftrag. «Damit verbunden und seit November 2016 sorgfältig vorbereitet, erfolgt ein personeller Wechsel», schreibt der Verwaltungsrat des Alterszentrums. Marc Borer führt seit Anfang Jahr die Casa Solaris in Gossau «sehr engagiert und mit grossem Erfolg». Nun werde er die Leitung des neuen Betriebs Casa Solaris in Niederuzwil übernehmen. Dort sei er bereits seit einiger Zeit in die Vorbereitungsaufgaben zur Eröffnung im November involviert.

Sein Nachfolger im Casa Solaris Gossau, Oliver Hofmann, hat seine Aufgaben als Geschäftsführer/Gastgeber im August aufgenommen. Oliver Hofmann ist seit 2005 als Geschäftsführer verschiedener Heime tätig. <pd